



尚徳福祉会 日野保育園 2024年 9月

少しずつ朝夕が涼しくなり、秋が近くまでやってきています。新年度も半分まで過ぎて、子どもたちの頼もしい成長を感じる今日この頃です。秋の始まりを子どもたちと感しつつ、9月も楽しく過ごしていきたいと思います。



### ☆ちょうちん、作ったよ☆

ひのまつりに向けて、ちょうちんを作りました！障子紙を使って、絵の具で染め紙をしました。絵の具を使うのを楽しんでいた子どもたちは、「はやく やってみたい！」と順番待ちに！！障子紙に絵の具が少しずつにじみ、色の混ざり合う様子を夢中に観察しながら、様々な色に染めていました。一人一人、違う色や模様が出来て、満足そうな笑顔です。また、絵の具で遊びたいとのリクエストがありましたので、何をしようか！！考え中です！  
♡お楽しみに♡

### ♪みんなで遊ぼう♪

ひまわりさんには、盆踊りを教えてもらいました。初めは見ていただけだったお友達も、今では、元気いっぱいにはしゃいでいます。また、ひまわりさんが太鼓を叩く姿に、手拍子しながら応援している姿がかわいいです。

あさがおさんに優しくサポートしてもらい嬉しそうに参加したスターオセロや橋渡しゲームでは、勝っても負けても楽しそうでした！

今後は、小さなクラスのお友達とも、交流を持てるようにしていきたいと思います。

### じぶんで できるよ！

水遊びやシャワーの機会が増えて、身の回りのことを自分でやってみようとする姿が見られるようになりました。汚れ物を洗濯バサミでとめたり、脱いだ服を畳んで、自分で汚れ物袋に入れたりしています。まだ、洋服を脱いで裏返しのまま、畳んでしまうこともあります。が、「せんせい、できたよ！」と嬉しそうに報告してくれる姿に成長を感じます。

やってみたいという気持ちが芽生えてきているので、今月からは毎日お当番を決めて活動していこうと思っています☆

### お願い

★毎日水遊びカードにご記入、ありがとうございます。引き続き、ご協力をお願いいたします。

汗をかいた日には、シャワーを浴びますので、引き続きシャワー用タオルと着替え（下着含めて）の補充をお願いします。

☆すべての持ち物（特に下着類）に、ご記名をお願いいたします。